

Responden toluqueños al llamado de la Marea Rosa

“Vamos Juntos por nuestra democracia”, expresan en marcha

FERNANDA GARCÍA

Más de mil 300 personas se sumaron a la convocatoria nacional de marchar en defensa de la libertad y la democracia. La Marea Rosa se reunió en la glorieta del Águila en Paseo Colón, en Toluca, para “defender la República”.

Bajo el lema “Vamos Juntos por nuestra democracia” y con banderas de México en mano, se organizaron para llegar a la Plaza de los Mártires vestidos de rosa.

Missael Romero, coordinador general del colectivo Somos Toluca Libre, señaló que son más de 45 organizaciones civiles las que se sumaron a la Marea Rosa, pues están en contra de la política del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hemos tenido distintas mar-



FOTOS ESPECIAL

chas como el INE no se toca, la democracia no se toca, posteriormente lo hicimos por la Suprema Corte de Justicia de la Nación y ahora estamos en defensa de la República. Lo que hemos estado



Checa el video

instituciones democráticas por parte de Palacio Nacional”.

Destacó que la marcha de este domingo fue nutrida por la ciudadanía libre y que no tienen compromiso con algún partido político; sin embargo, desta-

có que la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México estará en la marcha de la Marea Rosa en la Ciudad de México.

Con consignas como “El país se desmorona, Morena traiciona” y “Somos ciudadanos, no somos acarreados”, marcharon por Paseo Colón hacia el centro de la capital mexicana.

Para Óscar Vivanco, vecino de Toluca, la participación ciudadana es vital para evitar el uso desvirtuado de las instituciones que buscan defender como el Instituto Nacional Electoral y el Poder Judicial.

“Vengo del movimiento del ‘68 y no es justo que un gobierno quiera desaparecer instituciones como el INE. La independencia del Banco de México está en riesgo, el Poder Judicial está en riesgo y no se vale, todo gobierno, cualquiera que sea, debe tener contrapesos”.

Activan en Ecatepec célula de combate a delitos electorales

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Fue puesta en operaciones la Célula de Combate a Delitos Electorales en Ecatepec, la cual se encargará de brindar seguridad y garantizar que se cumpla la ley durante la jornada electoral del próximo 2 de junio.

Así lo dio a conocer la presidenta municipal por ministerio de ley, Angélica López Hernández, quien dijo que los 30 elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito de Ecatepec, que integran dicho agrupamiento fueron capacitados durante enero por personal del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

“El día de hoy ponemos en marcha la Célula de Delitos Electorales, debido a la incidencia de reportes con respecto a este tema, este estado de fuerza ha sido capacitado en materia de delitos electorales durante enero por parte del INE en conjunto con el IEEM”.

López Hernández, indicó que la preparación recibida permite a los elementos que en caso de atender un reporte puedan determinar si se trata o no de un delito de índole electoral.

Además, indicó que el día de la elección estarán realizando funciones operativas especializadas, como recorridos en la periferia de las casillas de votación desde su instalación, el desarrollo y hasta el cómputo, clausura y traslado de la paquetería a los centros de resguardo.

“La esperanza ya cambió de manos, pertenece a los ciudadanos”

GISELA GONZÁLEZ

Bajo la consigna “por la defensa de la democracia”, Enrique Vargas Del Villar, candidato al Senado de la República por la coalición Fuerza y Corazón, acudió y formó parte de la Marea Rosa, en el movimiento que se llevó a cabo en la capital del país.

Vargas Del Villar, señaló que este llamado es la oportunidad de cambio para México, el cual se consolidará en las urnas el próximo 2 de junio, con el triunfo de la próxima presidenta Xóchitl Gálvez.

Junto con el aspirante a la Cámara Alta del Congreso, estuvo también el presidente del Partido Acción Nacional del Estado de México, Anuar Azar Figueroa, el líder nacional, Marko Cortés, la candidata a la presi-

dencia municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, así como Brenda Escamilla, aspirante a diputada federal.

En el marco de las próximas elecciones, Azar Figueroa comentó que “la esperanza ya cambió de manos y ahora pertenece a los ciudadanos que votarán libremente este 2 de junio”.

El líder del blanquiazul estatal, indicó que el cambio que representa Xóchitl Gálvez triunfará para “derrotar a la muerte, la mentira y el miedo”.

Por su parte, Marko Cortés, presidente nacional del PAN, destacó que pese a las vallas y contingentes, se registró un lleno total y el Zócalo se abarrotó completamente, además de las más de cien movilizaciones en muchas partes del país.



FOTO ESPECIAL



¿Sabes quiénes

son las personas candidatas a las Diputaciones Locales y Presidencias Municipales que participarán en la Elección 2024 en el Estado de México?

Descúbrelo en



Consulta su trayectoria política y profesional y sus principales propuestas de campaña.

¡Participa y ejerce tu voto de manera libre y razonada!
Consulta a partir del 27 de abril en
<https://conoceles.ieem.org.mx/conoceles2024>

#DemocraciaIncluyente
#ParaQueCuentaVota
#VotoInformado
#TransparenciaCandidaturas



IEEM_MX IEEM Oficial

